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第2108回例会記録　令和5年6月13日（火）  41/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞� 嶋会長
1.��2023‒24年度「地区クラブ活性化セミナー」開催の案内
　7/5（水）15:00〜17:00（入室14:30）
　オンラインZoom
　�出席対象者:次年度会長・幹事・クラブ管理運営委員・
戦略計画・研修・広報・公共イメージ・増強各委員長
2.��ロータリー米山記念奨学事業（米山寄附金送金）へ
のお願いの件

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　6/20（火）　本年を省みて（会長）
　6/27（火）〜28（水）　会長幹事ご苦労様会
　7/4（火）� 新年度第一例会　役員就任式・会長方針

＜ニコニコ委員会＞� 鈴木孝英委員
　嶋会長→「本日の『本年を省みて』は社会奉仕、国
際奉仕、青少年奉仕委員会です。委員長よろしくお
願いします」。菊池幹事→「本日は社会、国際、青少
年奉仕委員長による本年を省みてです。宜しくお願
い致します」。安藤亨会員、安藤美恵子会員、青柳
会員、福家会員、畑山会員、井上久会員、伊藤会員、
鴨志田会員、北島会員、近藤会員、小塚会員、中島

眞一会員、大矢会員、左藤会員、関田会員、菅会員、
鈴木岳人会員、鈴木清会員、渡邊会員、鈴木孝英会員。

＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 井上久委員
　北島会員→「遅くなって申し訳ありません」。鈴木
清会員からも頂きました。

＜米山奨学委員会＞� 鈴木岳人委員長
　阿部会員、赤本会員、左藤会員より頂きました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2110回  6 月27・28日 会長幹事ご苦労様会

第2111回  7 月 4 日  役員就任式・会長方針

第2112回  7 月11日  委員会報告　クラブ・職業奉仕委員長 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2108回� 46� 28� 18� � 60.87%
第2107回� 46� 34� 12� 3� 80.43%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 22件� 22,000円� 1,121件� 1,207,358円
� 2件� 41,000円� 25件� 518,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 3件� 60,000円� 35件� 560,000円

累計



本日のプログラム 　
＜本年を省みて＞
青少年奉仕委員会� 鈴木孝英委員長
　青少年奉仕委員会の一年を振り返ってみたいと思
います。テーマは「おし活」ということで、桐光学園
では押し花を押して老人ホームなどに寄贈する「押
し活」を積極的にやっていました。桐光学園に限ら
ずどの学校も笑顔で満足感に満ちた顔で活動してい
たのが印象的でした。
　次に私の学生時代の話を少ししたいと思います。学
生時代にアルバイトをしてお金が少し貯まると海外に
行っていました。いわゆるバッグパッカーです。マレ
ーシアのペナンで言葉がわからずバスに乗れず、同じ
くらいの年齢の男の子に乗り方を聞いたら、その方は
新聞記者でバスの乗り場まで送ってくれました。その
後夜に一緒にお酒を飲んだ思い出があります。学校で
はWindows3.1の頃に学生でパソコン教室を立ち上げ
そこで頂いたお金でパソコンを買いセルビア、アフリ
カに送ったりする活動をしていました。好きな言葉は
「ノブレス・オブリージュ」です。持っている者が持た
ざる者に奉仕する義務
がある。来年度も左藤
委員長の下で青少年奉
仕に携わりますので、
この心を忘れずに頑張
りたいと思います。

社会奉仕委員会� 井上久委員長
　今年一年を振り返りますと、まず昭和音楽大学学
園祭でのバザー活動を計画していたのですが、残念
ながらコロナの影響でできませんでした。売上の一
部を障がい者施設に寄付する計画だったので残念
です。また桐光学園IACと合同の「あしなが募金活
動」の計画もあったのですが、こちらもコロナの影
響で中止となってしまいました。次年度は実行でき
ると思いますので皆さん是非ご協力をお願いしま
す。「地域清掃活動」は10月27日に、初めて川崎麻生
RCの皆さんと共同で行いました。終了後はアサオ
ガーデンにて懇親会を開催しました。麻生区少年野
球連盟に対する支援も行っています。地区補助金を
活用する活動としては次年度で終了予定です。ただ
し地域の子どもたちに対する素晴らしい支援であ
り、是非継続して行ってほしいと思います。ニコニ
コスマイルボックスについてですが、8月がコロナ
の影響で休会になったにもかかわらず通常の年度

と同等またはそれを上回りそうな金額となってお
ります。今後とも皆さんの御協力をよろしくお願い
します。ロータリーで言われている「超我の奉仕」とま
ではいきませんでした
が、当会会長方針であ
る「持続可能な多様性
のある社会奉仕活動」
を少しは実践できたの
ではないかと思います。

国際奉仕委員会� 安藤亨委員長
　他の委員会と同じようにコロナの影響で国際的
な活動をすることは難しい一年でした。そんな中で
当クラブ45周年ということで台湾永和RCを招いて
国際交流を図りたいと思っていたのですが、45周年
式典は行わず記念例会としたこと、地域のお客様、
地区のロータリアンの皆様もご招待しなかったこ
との影響もあり一緒にお祝いをすることはできま
せんでした。次の50周年では盛大に交流を図れれ
ばと考えております。毎年のことですが、ロータ
リー財団、米山奨学の寄付を皆さんにお願いして
います。事務局にお問い合わせ頂ければご自分の
寄付状況について詳細がわかると思います。今後
ともご協力をよろしくお願いします。
米山奨学生については親松カウンセラーのもとで
順調に頑張っているとのことです。
　最後に創立45周年記念例会の会計報告資料が皆さ
んのお手元にあると思いますので、その説明をさせて
頂きます。詳しい内容
は資料をご覧ください。
これをもちまして45周
年記念事業につきまし
ても終了とさせて頂き
ます。ありがとうござ
いました。

＜点鐘＞� 嶋会長


